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大埔区议会  

环境、房屋及工程委员会  

  2 0 1 2 年第七次会议记录    

 

 

日  期： 2 0 1 2 年 11 月 1 4 日 (星期三 )  

时  间：下午 2 时 3 0 分  

地  点：大埔区议会会议室  

 

出席者：  

   出席时间  离席时间  

 陈笑权先生 , M H  主席  会议开始  会议完毕  

 林泉先生  副主席  会议开始  会议完毕  

 区镇桦先生  委员  下午 4 时 1 9 分  会议完毕  

 陈志超先生 , M H  委员  会议开始  会议完毕  

 陈灶良先生  委员  会议开始  下午 3 时 5 6 分  

 郑俊平先生 , J P  委员  会议开始  下午 3 时 5 0 分  

 张国慧先生  委员  会议开始  会议完毕  

 关永业先生  委员  会议开始  会议完毕  

 刘志成博士  委员  会议开始  下午 4 时 1 0 分  

 李国英先生 , B B S , M H , J P  委员  下午 2 时 3 5 分  会议完毕  

 罗舜泉先生  委员  下午 2 时 3 6 分  会议完毕  

 文春辉先生 , M H  委员  会议开始  会议完毕  

 谭荣勋先生  委员  会议开始  下午 3 时 4 5 分  

 邓光荣先生  委员  会议开始  会议完毕  

 邓友发先生  委员  会议开始  会议完毕  

 王秋北先生  委员  会议开始  会议完毕  

 黄碧娇女士 , M H  委员  会议开始  会议完毕  

 任启邦先生  委员  会议开始  下午 4 时 1 0 分  

 余智荣先生  委员  会议开始  会议完毕  

 陈成耀先生  委员  会议开始  会议完毕  

 钟天培先生  委员  会议开始  会议完毕  

 李永庆先生  委员  会议开始  会议完毕  

 李永强先生  委员  会议开始  会议完毕  

 邱仕生先生  委员  会议开始  会议完毕  

 黄咏瑜小姐  秘书  会议开始  会议完毕  
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列席者：  

 

 杜奕霆先生  大埔民政事务助理专员／民政事务总署  

 钟国星先生  高级房屋事务经理／物业服务 (北区、大埔及将军澳 )／房屋署  

 张展华博士  高级环境保护主任 (区域北 ) 1／环保法规管理科／环境保护署  

 黄贵平先生  卫生总督察 1／大埔区环境卫生办事处／食物环境卫生署  

 陈碧卿女士  副康乐事务经理 (大埔区 ) ( 2 )／康乐及文化事务署  

 廖碧强先生  行政助理 (大埔地政处 )／地政总署  

 梁少强先生  高级行政主任 (区议会 )／大埔民政事务处／民政事务总署  

 卢嘉恒小姐  行政主任 (发展 )／大埔民政事务处／民政事务总署  

 

 

缺席者：  

 

 邓光荣先生 , B B S  委员  

 邱荣光博士 , J P  委员  

 何万杰先生  委员  

 李锦松先生  委员  

 杨岳桥先生  委员  

 

开会词  

 

 主席欢迎各与会者出席会议，并宣布香港警务处大埔警署 (行动支持 )小队

指挥官骆振基先生接替已调职的胡振豪先生出席委员会今后的会议。主席续宣

布邱荣光博士、李锦松先生及杨岳桥先生因事未能出席会议，他们已向秘书处

提交缺席申请。根据《大埔区议会常规》第 5 1 ( 1 )条，委员会只会同意委员因身

体不适、担任陪审员、代表区议会出席会议／活动、出席立法会会议或行政会

议而提出的缺席申请。因此，他们的申请不获批准。  

 

 

I .  通过环境、房屋及工程委员会 2 0 1 2 年 9 月 1 2 日第六次会议记录  

(大埔区议会文件 EH W 4 2 / 2 0 1 2 号 )  

 

2 .  秘书处没有收到修订建议，席上亦无委员提出修订。上次会议记录无须修

订，获通过作实。主席表示，委员于上次会议上建议加强在区内政府建筑物进

行高空绿化，建筑署日前已就此作出书面回复。他请委员备悉该覆函内容。  
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I I .  癸巳年大埔区年宵市场简介  

(大埔区议会文件 EH W 4 4 / 2 0 1 2 号 )  

 

3 .  主席欢迎食物环境卫生署 (“食环署”)高级卫生督察 (小贩 )林明伟先生就是

项议程出席会议。  

 

4 .  林明伟先生介绍上述文件。  

 

5 .  委员的意见和问题如下︰  

 

( i )  有委员表示收到年宵市场檔主的意见，指去年警方在天后宫风水广

场年宵市场实施单向人流管制，以致他们或他们的职员在短暂离开

摊档 (例如外出送货或前往洗手间 )后须跟随人群排队返回摊檔，十

分不便。  

( i i )  有委员指民众安全服务队 (“民安队” )的一向重视纪律，未必能酌

情处理摊档职员忘记带通行证的问题，或会因此引发争执。他建议

有关部门与民安队举行会议，商讨如何处理有关问题。  

( i i i )  有委员认为香港圣约翰救伤队及医疗辅助队同样提供急救服务，有

关部门可考虑二择其一，以免浪费资源。  

 

6 .  林明伟先生响应如下：  

 

( i )  天后宫风水广场年宵市场前年年廿九的入场人次为 9 万多，但去年

大增至 1 6 万多，警方于是实施单向人流管制，以保障市民的安全。 

( i i )  他早前亦收到年宵市场檔主的意见，指警方实施单向人流管制对他

们造成不便。经检讨后，食环署计划向每个摊檔派发一张通行证，

让档主或其职员在离开摊档后无须排队而直接返回摊档。  

( i i )  食环署稍后会与民安队举行会议，以期来年的年宵市场可办得更顺

利。  

 

7 .  有 委 员 认 为 一 个 摊 檔 可 能 会 在 同 一 时 间 有 超 过 一 名 职 员 因 外 出 送 货 或 前

往洗手间等原因短暂离开摊档，每个摊档只得一张通行证并不足够。他希望食

环署可增加通行证的数量。  

 

8 .  林明伟先生表示食环署会在稍后与警方及大埔民政事务处 (“民政处” )举

行的会议上，一并考虑委员提出的建议。  
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I I I .  癸巳年大埔林村放马莆新春市场简介  

(大埔区议会文件 EH W 4 5 / 2 0 1 2 号 )  

 

9 .  林明伟先生介绍上述文件。  

 

1 0 .  有委员表示他可就场地布置、照明及清洁方面向食环署人员及外判承办商

提供意见。  

 

11 .  主席请林先生会后与该委员联络。  

 

 

I V.  食物环境卫生署大埔区环境卫生办事处报告  

(大埔区议会文件 EH W 4 1 / 2 0 1 2 号 )  

 

1 2 .  主席请委员备悉上述文件。委员没有提出意见或问题。  

 

 

V.  大埔区环境管制工作进度报告  

(大埔区议会文件 EH W 4 3 / 2 0 1 2 号 )  

 

1 3 .  主席请委员备悉上述文件。委员没有提出意见或问题。  

 

 

V I .  环境、房屋及工程委员会 2 0 1 3 年会议时间表  

(大埔区议会文件 EH W 4 3 / 2 0 1 2 号 )  

 

1 4 .  主席请委员备悉上述文件。委员没有提出意见或问题。  

 

 

V I I .  申请区议会拨款  

(大埔区议会文件 EH W 4 7 / 2 0 1 2 号 (修订版 ) )  

 

1 5 .  主席表示，大埔区议会于 2 0 1 2 年 11 月 1 日的会议上通过从本委员会帐下

“地方团体”帐项调拨 3 7 , 0 0 0 元至渔农工商、旅游及文娱康体委员会帐下  “其

他活动申请”帐项，详情载于大埔区议会文件 T P DC  7 4 / 2 0 1 2 号，“地方团体”

帐项的拨款因此由 60 , 0 0 0 元下调至 2 3 , 0 0 0 元。  
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1 6 .  主席续请委员审议以下两项区议会拨款申请︰  

 

( i )  “整顿市容、单车勿乱泊”；以及  

( i i )  “认识汀角海岸生态”导赏游。  

 

1 7 .  他补充，“整顿市容、单车勿乱泊 ”活动由乐群义工团主办、环境优化及

单车事宜工作小组合办，申请款额为 20 , 0 0 0 元。如获委员会通过，有关开支将

纳入委员会帐下“环境优化及单车事宜工作小组”帐项内。  

 

1 8 .  林泉先生就上述申请申报利益。  

 

1 9 .  委员一致通过拨款 20 , 0 0 0 元予乐群义工团，以举办上述活动。  

 

2 0 .  主席续请委员审议“认识汀角海岸生态”导赏游的拨款申请。他补充，这

项活动由大埔青年协会 (“青协” )主办，申请款额为 2 3 , 0 0 0 元。如获委员会通

过，有关开支将纳入委员会帐下“地方团体”帐项内。他请委员留意，根据《大

埔区议会拨款守则》 (“《拨款守则》” )第 9 ( p )项，地方组织举办活动，用以支

付保险费用的最高款额为总拨款额的 10 %。申请团体现拟就“保险”一项申请

的款额高于总申请款额的 1 0 %。按活动的规模及实际情况而定，委员会可考虑

豁免“保险”项目的支出上限。  

 

2 1 .  谭荣勋先生就上述申请申报利益，他是青协的主席。他续解释，由于活动

在岸边进行，保险费会比一般旅行活动为高。  

 

2 2 .  主席、陈灶良先生、陈志超先生、张国慧先生、林泉先生、文春辉先生、

黄碧娇女士及余智荣先生就上述申请申报利益。  

 

2 3 .  委员的意见和问题如下︰  

 

( i )  有 委 员 提 醒 主 办 团 体 注 意 在 活 动 进 行 期 间 应 避 免 影 响 附 近 的 生 态

环境。  

( i i )  有委员指近日有很多市民慕名前往龙尾泥滩游览。他希望主办团体

籍此活动教导市民如何安全及正确地观赏浅岸生物。  

( i i i )  有委员表示在龙尾兴建泳滩是近期比较敏感的话题。由于上述导赏

游会在龙尾泥滩举行，他提醒委员会在考虑项目的拨款申请及豁免

上限等事宜亦要留意有关情况。  

( i v )  有委员建议青协邀请熟悉汀角一带历史的人士担任义务导赏员。  
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( v )  有 委 员 指 出 有 关 区 议 会 处 理 保 险 费 上 限 的 申 请 可 能 会 成 为 豁 免 某

项目的支出上限的先例。他亦询问《拨款守则》是否不鼓励团体举

办涉及到岸边水中进行活动等风险较高的活动。  

 

2 4 .  谭荣勋先生响应，上述导赏游的主要目的是向参加者介绍汀角一带 (包括龙

尾 )过去 5 0 年的生态演变及发展，青协会确保参加者不会破坏附近的环境。他

表示理解委员的关注，但基于财政原因，若“保险”项目未能全数获得资助，

青协或未能举办有关活动。  

 

2 5 .  有委员建议青协向参加者酌量收费 (例如部分膳食费用 )及减少制作横额的

数目，以减低活动的经费。此外，她对参加者在岸边水中进行活动有保留。她

认为若能避免在水中进行活动，保险费用可以减少。  

 

2 6 .  杜奕霆先生补充，其他委员会在审批区议会拨款申请时亦曾因应活动的实

际情况豁免《拨款守则》所订明的某些支出上限，委员在处理是次申请时亦可

参考有关个案的考虑因素，例如主办团体在准备活动时的实际困难，以及主办

团体在索取报价方面的工作是否充足等。  

 

2 7 .  梁少强先生补充，《拨款守则》规定拨款必须能令小区和在区内居住、工

作或上学的人士直接受惠，但并无提及活动危险性的问题。  

 

2 8 .  谭荣勋先生表示需要再仔细考虑各委员对“认识汀角海岸生态”导赏游拨

款申请的意见，并同意暂时收回有关建议。  

 

 

VIII. 工作小组报告  

 

—— 环境保护活动工作小组  

 

2 9 .  秘书报告，环境保护活动工作小组已于 2 0 1 2 年 1 0 月 2 6 日召开本年度第

三次会议，跟进所举办活动的进度。订于本年度举行的四项活动中有两项已完

成，余下两项活动 (即“从认识到珍惜”及“全民减废@大埔” )亦正在进行中，

预计可于 2 0 1 3 年 1 月前完成。另外，委员会较早前通过支持由环境局主办的“珍

惜资源  全民节能”活动。经讨论后，工作小组决定请合办活动的团体在活动

宣传品上加印节能标语。工作小组会发信予区内大型商场的管理公司，请他们

将商场的室内温度维持在摄氏 2 4 至 26 度之间。工作小组又会向环境局索取载

有宣传节能信息的海报及单张，以便分发给区议员及增选委员作进一步派发。  
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3 0 .  工作小组会继续跟进上述事项，并会向委员会汇报进度。  

 

 

—— 环境优化及单车事宜工作小组  

 

3 1 .  张国慧先生报告，环境优化及单车事宜工作小组已于 2 0 1 2 年 11 月 9 日召

开本年度第五次会议，主要讨论事项如下：  

 

(一 )  有关环境优化的事宜  

 继“十一”国庆后，康文署计划在广福道回旋处、林锦公路回旋处、

西沙路回旋处、南运路、宝乡桥及安埔路中央绿化带一带种植时花，

以增添圣诞及新年的节日气氛。  

 

(二 )  有关停泊单车的事宜  

 运输署在会上报告改善单车径及单车停泊设施先导计划的进度。工

作小组提出多项改善单车径设计的建议，供运输署考虑。另外，工

作小组决定在 2 0 1 2 年 11 月 2 7 日前往使用率较低的单车停泊处视

察，欢迎委员抽空出席。  

 

(三 )  工作小组活动  

 工作小组决定与乐群义工团合办“整顿市容，单车勿乱泊”活动，

并申请区议会拨款 20 , 0 0 0 元。委员会刚才已通过有关拨款申请。  

 

3 2 .  卢嘉恒小姐报告，民政处、运输署、大埔地政处、食环署及大埔警署先后

在 2 0 1 2 年 1 0 月 1 2 日及 1 0 月 2 6 日采取联合单车清理行动。 2 0 1 2 年 1 0 月 12

日的一次为特别行动，有关部门在事前张贴了 2 0 8 张告示，并在行动中充公了

2 0 部单车。至于第二次行动，有关部门在事前张贴了 3 0 8 张告示，并在行动中

充公了 6 4 部单车。下次的联合单车清理行动暂定于 2 0 1 2 年 1 2 月举行。  

 

3 3 .  有委员表示，连接大埔墟铁路站及运头塘邨的行人隧道是违例停泊单车的

黑点。他希望有关部门加强清理该处的单车。此外，他又建议考虑拆除该处隧

道的栏杆，以避免市民把单车锁在栏杆上。  

 

3 4 .  黄贵平先生响应，清理单车行动涉及多个部门，食环署负责提供人手清理

被充公的单车，若其他部门同意加强行动，该署会尽量配合。  

 

3 5 .  主席请该委员与有关部门代表前往现场视察，以了解情况。  
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—— 大埔区公屋发展监察小组  

 

3 6 .  李国英先生报告，大埔区公屋发展监察小组已于 2 0 1 2 年 1 0 月 2 9 日召开

本年度第五次会议，主要讨论事项如下：  

 

(一 )  宝乡街公共房屋发展计划的进度  

 房屋署 (“房署” )会上向工作小组介绍宝乡街公共房屋发展计划的

进度及过去两个月收到的投诉。工作小组关注最近有英泥浆渗出地

台因而阻塞渠道的情况。承建商已承诺清洗渠道。至于有商贩在地

盘附近违例摆卖的问题，食环署已加强巡查，并会在有需要时作出

口头警告及检控。  

 

(二 )  大埔区空置公屋单位的数字  

 房署向工作小组提交截至 2 0 1 2 年 9 月 3 0 日区内各屋邨可供出租单

位的数字。工作小组建议将大元邨重建成新型的公共屋邨。房署代

表会向署方反映工作小组的意见。  

 

3 7 .  工作小组会跟进上述事项，并会在适当时候向委员会汇报进度。  

 

 

I X .  其他事项  

 

(一 )  翠怡花园一带食肆违规的问题  

 

3 8 .  主席表示，张国慧先生早前去信委员会，指翠怡花园一带食肆违规的问题

严重，并希望委员会促请食环署处理问题。他续请张国慧先生讲解有关情况。  

 

3 9 .  张国慧先生表示长期收到居民的投诉，指翠怡花园一带的食肆违例扩展营

业范围的问题严重 (尤其是报章所载的食肆 )，影响环境卫生及对居民造成滋扰。

此外，由于天气开始转凉，不少食肆提供火锅，影响过路市民安全。他希望知

道食环署及其他相关政府部门如何处理上述问题。  

 

4 0 .  黄贵平先生响应如下︰  

 

( i )  食环署一向十分重视食肆违例扩展营业范围的问题。该署会加强检

控及采取针对性措施。  
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( i i )  该署已于本年 8 月 2 0 日吊销报章所载食肆的牌照。随后有人申请

在相同地点经营食肆。牌照组已加入特别的发牌条件，规定申请人

不得占用处所范围外的地方营业，否则不会获发牌照。  

( i i i )  该 署 近 日 到 翠 怡 花 园 一 带 巡 查 ， 但 没 有 发 现 食 肆 在 处 所 外 供 应 火

锅。若有发现，该署会转介消防处跟进。  

( i v )  部分食客在翠怡花园附近违例泊车。警方近日已加强检控，以起阻

吓作用。  

( v )  有见于食客在食肆附近的花槽抛弃垃圾，食环署会加强清理花槽内

的垃圾。  

( v i )  食环署亦已多次检控附近另一间食肆违例扩展营业范围，若再次被

定罪，其牌照会被暂时吊销 1 4 天。  

 

4 1 .  委员第二轮的意见及问题如下︰  

 

( i )  有委员询问食环署有否在晚间巡查及检控违例食肆。  

( i i )  有委员指上述的一间食肆对附近居民造成很大的滋扰，有关问题已

存在多年，食环署应设法根治。  

( i i i )  有委员询问，既然该食肆无牌经营，食环署为何不采取行动，禁止

其继续营业。若无牌经营者只被罚款，而罚款额不高，实难收阻吓

之效，甚至形成变相默许他们在缴交罚款后继续无牌经营。一旦有

顾客在此进食后感到不适，食环署须负上责任。此外，他询问可否

采用类似禁制令方式，禁止该食肆继续无牌经营。他促请食环署采

取更强硬的手段对付该食肆。  

( i v )  有委员指该食肆早于清晨五至六时开始营业，食环署可提早清洗街

道，以阻碍其营业。另有委员建议食环署在晚上七时黄金营业时间

清洗街道。  

( i v )  有委员表示经常有食客醉酒闹事，滋扰居民。他查询新申请人是否

需要重新申请酒牌。如该食肆无牌经营期间无牌售酒，食环署可加

以检控。  

( v )  有委员询问申请人如被警告后仍然违规，刑罚会否更重。  

( v i )  有委员指现行法例似乎有漏洞以及碍于不同部门的职权范围，居民

虽曾向多个部门投诉亦未能解决问题，而食环署亦似乎没有有效方

法处理有关问题。他建议政府检讨有关法例及相关部门的权责，寻

求解决这问题的有效方法。  

( v i i )  有委员理解食环署执法有困难，建议该署寻求警方协助。  

http://zh-hk.facebook.com/notes/%E5%B5%90%E3%81%AE%E5%BF%9C%E6%8F%B4%E4%BC%9Ahong-kong/%E6%96%B0%E8%81%9E-%E9%8C%A6%E6%88%B6%E4%BA%AE%E9%86%89%E9%85%92%E4%BA%8B%E9%AC%A7%E4%BA%8B%E8%A6%81%E5%A4%A7%E9%87%8E%E6%99%BA%E9%81%93%E6%AD%89/10150297483530711
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( v i i i )  有 委 员 促 请 食 环 署 以 更 大 的 决 心 ， 加 强 力 度 处 理 这 存 在 已 久 的 问

题。  

( i x )  有委员指地区管理委员会已跟进这问题超过一年，她亦曾多次联同

前 食 环 署 总 监 前 往 该 处 视 察 。 她 建 议 将 其 中 一 段 行 人 路 改 作 单 车

径，以阻碍食肆违例扩展营业范围。  

 

4 2 .  黄贵平先生响应如下︰  

 

( i )  该食肆原先持有牌照，由于不断被检控，食环署根据食肆扣分制度

于今年 8 月吊销其牌照。  

( i i )  根据法例，食环署必须处理新的牌照申请。  

( i i i )  有见于该食肆无牌经营及阻塞行人路，食环署已加强针对性的执法

行动，并每星期向该食肆提出检控。由本年 8 月至今，食环署已作

出 2 6 次检控，并已提请法庭加重刑罚。  

( i v )  食环署早前特别面见牌照申请人，向他发出警告，要求他停止占用

行人路扩展营业范围，否则不会获发牌照。  

( v )  若发现区内有食肆无牌售酒或在处所外供应火锅，食环署会分别把

个案转介给警方及消防处跟进。  

( v i i )  食环署会督促承办商加强清理食肆附近的花槽，并会在附近竖设告

示牌，呼吁食客不要将垃圾弃置于花槽内。  

( v i i i )  食环署十分重视翠怡花园一带食肆违规扩展营业范围的问题，并已

行使法律所赋予的权力积极采取执法行动及推出针对性措施，希望

能渐收成效。  

 

4 3 .  有委员表示据他所知，经营者可利用上诉机制拖延缴交罚款。他又质疑每

次罚款的金额过低，没有阻吓作用。另外，他建议食环署邀请食客上庭作证及

采取跨部门联合行动，以解决有关问题。另有委员希望食环署人员把执法时遇

到的限制向上反映，由决策局修例解决问题。  

 

4 4 .  黄贵平先生响应，申诉专员正就食环署处理食肆违例扩展营业范围的问题

进行调查。他希望委员理解，食环署须依法采取执法行动。现时所涉食肆的牌

照已被吊销，虽然新牌照申请人仍然占用行人路扩展营业范围，但该署已根据

是次特别情况修订发牌条件，并加强检控该食肆。  

 

4 5 .  主席请黄先生向大埔区环境卫生总监反映委员会的意见，并在地区管理委

员会继续作出跟进。他明白有关问题有赖政策配合才可根治，但由于翠怡花园

一带的食肆已滋扰居民多年，他希望食环署继续加强检控工作。另外，主席因

应委员的建议，同意在日后本委员会的会议上继续跟进这事项。  
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(二 )  区议会拨款  

 

4 6 .  由于谭荣勋先生因事先行离席，黄碧娇女士表示由她代表青协就“认识汀

角海岸生态”导赏游的拨款申请提出修订，有关修订如下 :  

 

( i )  下调宣传横额的数量至 1 0 幅 ;   

( i i )  调低杂项的支出总额 ;  以及  

( i i i )  调低保险费至总拨款额的 1 0 %  

 

4 7 .  在征询各委员的意见后，主席总结，委员会一致通过依照修订后的财政预

算，拨款 1 8 , 5 0 0 元予青协，以供举办  “认识汀角海岸生态 ”导赏游。  

 

(会后补注︰  根据《拨款守则》第 9 ( s )项，杂项的最高拨款额以核准活动拨款的

1 0 %为上限 (区议会不可豁免此项支出上项 )。由于青协修订后的总

拨款额调低，杂项亦须相应调低。因此，上述活动的总拨款额应为

1 7 , 3 7 5 元。 )  

 

 

X .  下次会议日期  

 

4 8 .  主席宣布，下次会议定于 2 0 1 3 年 1 月 9 日 (星期三 )下午 2 时 3 0 分举行。  

 

4 9 .  议事完毕，会议于下午 4 时 2 0 分结束。  

 

 

 

 

大埔区议会秘书处  

2 0 1 2 年 1 2 月  


